

「しらとりハワイアンショートステイ」における
新型コロナウイルス感染症の発生について(第3報)
「しらとりハワイアンデイサービス」における
新型コロナウイルス感染症の発生について

当法人における新型コロナウイルス感染症の発生状況とその対応について以下の通りお知らせいたします。

令和4年7月20日(水)に端を発した「しらとりハワイアンショートステイ」における新型コロナウイルス感染症の発生においては、関係各署の皆様には大変ご心配とご迷惑をおかけしておりますことを深くお詫び申し上げます。

8月2日(火)に陽性者の療養支援をしている1Fフロアの利用者様と職員に集団PCR検査の結果、新たに1名の利用者様の陽性が確認されました。現在隔離対応していたレッドゾーンは縮小しますが、引き続き陽性者の健康観察を行っております。

陽性者と接触のなかった2Fフロアに加え、8月6日(土)からは1Fの一部についてもショートステイの受け入れを再開しますが、今後状況の変化があった際には改めてご報告させていただきます。

また「しらとりハワイアンデイサービス」において、7月30日(土)に利用されたお客様3名の陽性が判明したと報告を受けております。念のため同じ車両のお客様と同じテーブルのお客様には1週間の自宅待機と健康観察をお願いしております。こちらにつきましても状況の変化がありましたらあらためてご報告させていただきます。

社会福祉法人征峯会では引き続き、ご利用者様の安全を最優先に考え、感染拡大防止、早期終息への対策に努めてまいりますので、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

令和4年8月5日
社会福祉法人 征峯会
理事長 渡辺和成